

いずみ



素敵な夏休み、人生最高の夏にしましょう

校長 牧 勇人

梅雨が明け、本格的な夏を迎えました。「あつい」季節の始まりです。身体的な「暑さ」は、それがマイナスにならないよう上手に付き合っていかななくてはなりません。食事や水分をしっかり取る、睡眠時間を確保するなど、熱中症予防に十分留意しましょう。

しかし、精神的な「熱さ」は大切にしなければなりません。「熱さ」とは、言い換えると「一所懸命」ということです。まずは、36日間の夏休みで達成させたい目標を一つ掲げましょう。それは、少し手を伸ばせば届くようなものでかまいませんが、具体的に決めましょう。『家のトイレ掃除をする』『家族にも周囲の人にも、自分から挨拶をする』『6時に起床する』などなど・・・その目標は、36日間徹底して「一所懸命」に取り組み、必ず達成させましょう。目標を達成させることで、その人の風格や、表情や言動に相手を思いやる温かさがにじみ出てくるようになります。つまり、一回り大きくなるのです。

自分の力で、この夏を、自身を大きく成長させる素敵な夏にしましょう。8月27日(金)の始業式に、心身共に大きく成長した皆さんと会えることを楽しみにしています。

大中寺子屋

毎日の昼休みに会議室で、昼の自主勉強会「大中寺子屋」を行ってきました。5月から継続して、50名近くの生徒が参加しました。そのうち、5回以上参加した生徒に、表彰状を渡しました。これを励みに、これからも寺子屋で、学習の積み上げを行ってほしいと思っています。なお、夏休み中も寺子屋を実施します。たくさんの生徒の皆さんの参加を待っています!



学年レクリエーション

各学年では、学年生徒会が中心になって、レクリエーションを行いました。1年生は「得意なことを紹介しよう」、2・3年生はドッジボール大会を生徒たちで企画・運営しました。

1学期の締めくくりに笑顔あふれる時間となりました。



3年生



1年生



2年生

先輩に学ぶ講演会

～パフォーマー 清水春樹さんを迎えて～

7月2日(金)に、先輩に学ぶ講演会を行いました。講師は清水春樹さん(パフォーマーハルキ、ぴえろのパットくん、シャボン玉おじさんナナイロさん など場面に応じた名前をおもちです)で、「夢の見つけ方」という演題でした。入場時の誘導、座席の配置を全て清水さんが行い、スタートから清水さんの世界に誘っていただきました。そして、生徒が座ったあたりで、いきなりパフォーマンスが始まりました。シルクを使ったマジックやジャグリング、皿回し等、巧みな話術と共に素晴らしいパフォーマンスを演じていただきました。

生徒の心がほぐれたところで、「夢の見つけ方」に関する講話がありました。夢はこの先変わるかもしれないが、今抱いている夢を叶えるために必要なことを、まずは自分の力でしっかり調べることが大事ではないかと話されました。また、生徒からのいろいろな質問にも、笑顔で答えていただきました。生徒の表情から、大変充実した時間だったのではないかと思います。



7月の予定

21日(水) 終業式

22日(木)～8月26日(木)

夏季休業

22日(木) 海の日(祝日)

23日(金) スポーツの日(祝日)

30日(金) とやま科学オリンピック



8月の予定

7日(土) 資源回収

8日(日) 山の日(祝日)

9日(月) 振替休日

12日(木)～16日(月) 学校閉庁

27日(金) 2学期始業式

外壁防水改修工事

本校南館及び本館(正面・生徒玄関付近)の外壁防水改修工事が始まりました。工事のための仮設事務所が設置され、足場が組まれています。

正面玄関周辺は、工事作業のため、大変手狭になっています。工事作業に十分注意してください。また、正面玄関付近の車の乗り入れ及び駐車をご遠慮ください。来校の際には、十分に注意をしてください。

